

総合文化研究科・教養学部の皆さま

4月13日（月）より、新型コロナウイルス感染拡大に関する本研究科のステージを「レッドB」にいたします。

大学全体の活動制限指針については、4月8日（水）からレベル3に引き上げられておりましたが、本研究科においても、事務体制等における対応の準備が整ったため、来週月曜日からステージをレッドBにいたします。

ステージ・レッドBにおいては、以下の研究スタッフ（事情によっては大学院生・研究員も可）のみ研究室への立入りが許可されます。

- 1) 中止することにより大きな研究の損失を被ることになる、長期間にわたって継続している実験を遂行中の研究スタッフ。
- 2) 進行中の実験を終了あるいは中断する業務に関わる研究スタッフ。
- 3) 生物の世話、液体窒素の補充、冷凍庫修理など研究材料の維持あるいはサーバーの維持のために一時的に入室する研究スタッフ。

また、授業と会議もオンラインのみとなります。学内施設からの授業配信は原則としてできません。

詳しくは添付の「新型コロナウイルス感染拡大に伴う総合文化研究科の対応指針」（4月6日改訂版）をご覧ください。

また、入構に際しても、研究室に所属し研究活動に従事する学生・研究員等については、正門で入構願様式1の提示、教職員については入構願様式2の提出が必要になります。

詳しくは添付の「ステージ・レッドB及びレッドCに移行した場合の正門での入構の取扱いについて」をご覧ください。

2020年4月10日

総合文化研究科長・教養学部長

太田邦史